

Estudiantes PrepaTec crean red de apoyo para mujeres vulnerables



Con una **iniciativa de apoyo a mujeres que sufren de violencia**, estudiantes de campus Saltillo ganaron la fase local de **Líderes con Sentido Humano (LSH)** de la PrepaTec.

Con su propuesta, **Nube de Monarcas**, las estudiantes Valentina Caballero, Regina Gutiérrez, Mónica Villegas y Sofía Santino representaran a campus Saltillo en la **final nacional de LSH en la ciudad de Querétaro, México**.

El proyecto comenzó como un deber dentro de sus actividades de servicio social.

“La solidaridad entre nosotras nos puede llevar hacia un mejor futuro”.- Sofía Santino

Las chicas encontraron la **oportunidad de apoyar a mujeres de su comunidad** que han sufrido de algún tipo de abuso o maltrato y desconocían cómo actuar.

Las alumnas prepararon diversos talleres que fomentaban a las asistentes a tomar acción, así mismo les informaban medidas a utilizar dentro de las situaciones que cada una podía vivir en su día a día.

“Nos dimos cuenta de muchas de las necesidades, quejas y dudas sobre cómo denunciar”, comentó Regina Gutiérrez.

Armando de valor a través de una iniciativa social

Nube de Monarcas inició como un proyecto en la clase de [Tutorío y Bienestar de la PrepaTec](#) en donde las chicas eligieron la violencia de género como su eje para desarrollar la iniciativa.

“Principalmente porque todas somos niñas, y como segundo punto, por el gran temor que existe a denunciar y tomar acción”, expresó Regina.

A la fecha, Nube de Monarcas no solo informa, sino que construye una red de apoyo que invita a las mujeres a **reconocer su valor y tomar decisiones que rompan ciclos de violencia**.

“La desinformación dentro de las comunidades de mujeres, nos llevó a encontrar la manera de cómo ayudarlas”, compartió Mónica Villegas.

Para las chicas cada recurso, taller y testimonio son **un recordatorio de que el cambio comienza con una idea y el compromiso de transformarla en acción**.



/> width="900" loading="lazy">

Pensando hacia futuro

*“La **solidaridad** entre nosotras nos puede llevar hacia un mejor futuro”,* en palabras de Sofia Santino, la propuesta de Nube de Monarcas es generar unión y esperanza al trabajar con grupos vulnerables.

Aunado a los talleres de concientización, las estudiantes mencionaron trabajar un prototipo de un sistema de apoyo que facilite el comunicar y reportar cualquier tipo de maltrato a las autoridades

correspondientes.

“Nos dimos cuenta de muchas áreas de oportunidad para las instituciones de gobierno de cómo apoyar”, afirmaron las chicas.

El proyecto se encuentra en una fase de inicio, las estudiantes comentaron su esperanza en su visión a través de la implementación de la plataforma como recurso de apoyo.



/> width="900" loading="lazy">

Un mensaje de empatía

Las chicas se preparan para llevar su proyecto a la ciudad de Querétaro, México y compartir su iniciativa a más personas dentro y fuera de la comunidad Tec.

El equipo fue reconocido por ser el **proyecto social LSH de Mayor Impacto en la etapa local** y a su vez **destacando en la categoría inclusión** por parte de la PrepaTec y el comité organizador de Líderes con Sentido Humano.

Las estudiantes concluyeron con una palabra que describiera el propósito de su proyecto:

“Unidad, esperanza y empatía”, afirmaron las integrantes de Nube de Monarcas.

[Líderes con Sentido Humano](#) es una iniciativa dentro de la PrepaTec que impulsa proyectos sociales creados por estudiantes, enfocándose en generar impacto positivo y transformador en sus comunidades mediante empatía, solidaridad y acción.

OTRAS NOTICIAS QUE PUEDEN INTERESARTE: